
ПОГОДА

10 - 16 АВГУСТА

10.08 11.08 12.08 13.08 14.08 15.08 16.08
+28 +29 +19 +23 +19 +20 +15

+16 +16 +15 +14 +13 +9 +8

СР ЧТ ПТ СБ ВС ПН ВТ

e-mail: vesti-aramil@yandex.ru   Главная городская еженедельная газета     Цена свободная.     Издается с 1996 г.

16+

Адрес редакции:   1 Мая, 15,  второй 
этаж, каб. №1

e-mail: vesti-aramil@yandex.ru 
Контакты для рекламодателей: 

8-950-639-43-11

№ 41 (1447)
10 августа 2022 г.

Депутат Законодательного со-
брания Свердловской области 
Сергей Карякин проверил ре-
монт социальных объектов в 
Арамильском городском окру-
ге: объекты были отремонти-
рованы в рамках Народной 
программы 

В Арамильском городском окру-
ге состоялся мониторинг объектов 
благоустройства. В мероприятии 
приняли участие депутат Законо-
дательного собрания Свердлов-
ской области Сергей Карякин, 
Глава Арамильского городского 
округа Марина Мишарина, ее за-
меститель по социальным вопро-
сам Виктория Самарина, пред-
седатель местной Думы Татьяна 
Первухина, депутат Думы АГО 
седьмого созыва Сергей Гордеев и 

исполнительный директор центра 
проектных решений Свердловско-
го регионального отделения пар-
тии Алексей Степнов.

За несколько часов было про-
верено три объекта. Первым стал 
культурно-досуговый центр «Вик-
тория» в поселке Светлый, где 
была отремонтирована кровля. 
Здание было построено в 1983 
году: нужно еще отреставрировать 
фасад, а также в ремонте нуждает-
ся актовый зал и учебные классы, 
спортивный зал. 

– Я и ранее бывал в этом доме 
культуры, знаю в каком состоя-
нии он находится. У вас хорошее 
место, оно привлекает людей. Вы, 
главное не стесняйтесь – прояв-
ляйте инициативу: подготовьте 
проект, поговорите с людьми, а я 
со своей стороны постараюсь по-

мочь, – посоветовал он.  
Следующим объектом монито-

ринга стало отделение Почты Рос-
сии в поселке Арамиль по улице 
Станционная в поселке Арамиль 
– там проходит капитальный ре-
монт: представители подрядчика 
показали объем проделанных ра-
бот, рассказали, что еще осталось 
сделать – причем, в ближайшие 
пару недель.

Последним объектом стала на-
бережная реки Исеть около храма 
во имя Святой Троицы в самом 
городе Арамиль. Это – объект бла-
гоустройства 2021 года: были обо-
рудованы велосипедные дорожки, 
уложена тротуарная плитка, прове-
дено освещение, установлены ска-
мейки, высажены клумбы и газоны.

– Мне всегда Арамиль как город 
очень нравился, и я всегда находил 
поддержку моих инициатив среди 
жителей этого округа, – подыто-
жил Сергей Васильевич. – Наде-
юсь, что тот опыт, которым я 
смог поделиться в вопросах взаи-
модействия с грантовыми струк-
турами им пригодится, и в АГО 
смогут применить его для себя. 

В завершении рабочего визита 
Сергея Карякина в Арамильский 
городской округ, в здании Админи-
страции АГО прошло совещание, на 
котором присутствующим рассказа-
ли о существующих партпроектах.

– Мы соберем политсовет, на-
значим ответственных по основ-
ным партпроектам. До начальни-
ков отделов я доведу информацию, 
закрепим людей по всем направле-
ниям. Во всех партпроектах есть 
гранты. Мы с вами должны пони-
мать, что наша работа должна 
строиться не только на бюджет-
ной основе, но и с привлечением 
внебюджетных средств, – отме-
тила Марина Сергеевна Мишари-
на, Глава Арамильского городского 
округа. 

Среди проблем жильцов: 
регулярное отключение элек-
троэнергии, отсутствие кон-
тейнерной площадки. 

Также жители просят сне-
сти сараи. А в доме по улице 
Горбачева, 19 после сильных 
дождей протекает крыша. 

Кроме того, множество 
нареканий от жителей по-
ступило на работу управ-

ляющей компании «Ли-
дер».

Ближайшие встречи с жи-
телями АГО с руководством 
округа планируются в кон-
це этой недели: в пятницу 
– в 15.30 – с горожанами 
на Рабочем поселке (возле 
лыжной базы), а в субботу 
утром – в 10 часов – в посел-
ке Мельзавод.

Целью поездки было 
проведение разъяснитель-
ных бесед для местных 
жителей в вопросах реа-
лизации программы дога-
зификации. Важно было 
не только рассказать лю-
дям обо всех нюансах дан-
ной темы, но и получить 
от них – сейчас и потом 
– обратную связь. Мест-
ные жители рассказали 
представителям власти 

о том, какие у них име-
ются нарекания и недо-
вольства – в частности, в 
адрес компании «Газэкс». 
В коллективном саду «Бе-
резки» насчитывается 60 
домовладений, которые 
входят в программу дога-
зицикации.

Руководство округа от-
метило, что будет решать 
в штатном режиме все по-
ступившие вопросы. 

КДК, почта и 
набережная

Жалобы на 
управляющую 
компанию и качество 
оказания услуг ЖКХ

В формате 
разъяснительных бесед

В минувшую пятницу Глава округа 
Марина Мишарина и сотрудники 
Администрации пообщались с 
горожанами во дворе дома по 
Горбачева, 19 в районе СХТ

Глава Арамильского городского округа Марина 
Сергеевна Мишарина и ее заместитель по 
вопросам ЖКХ Руслан Валерьевич Гарифуллин 
выехали в коллективный сад «Березки»


